# Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO** 

#1087/3 de junio 2025

Fray Bentos.

Charla sobre "Archivos del mundo del trabajo: valor histórico y cultural".



La instancia, desarrollada en el Instituto de Formación Docente "Dr. Guillermo Ruggia", fue organizada por el Museo de la Revolución Industrial.

Esto forma parte del convenio firmado entre la Intendencia de Río Negro (Museo de la Revolución Industrial) y la Universidad de la República (UdelaR), para la conservación, puesta en valor y a disposición de los archivos empresariales de las empresas Campomar & Soulas y de los frigoríficos Cía. Swift de Montevideo y Armour & Cía., algo que se viene llevando a cabo en el Museo de la Revolución Industrial, ubicado en el barrio Anglo.



Este relevante acervo documental del Uruguay, posee un gran valor informativo, educativo y testimonial.

Los trabajos vienen siendo abordados por personal del Museo con el apoyo de un equipo interdisciplinario de la Universidad de la República, compuesto por docentes del Programa de Historia Económica y social; docente de la Facultad de Humanidades, y docente de la Unidad Académica del Servicio Central de Extensión con amplia experiencia en la vinculación entre la Universidad y la sociedad.

El conversatorio realizado en el IFD, fue encabezado por el Director del Sitio Patrimonial, Arq. Mauro Delgrosso y por las docentes de la Facultad de Ciencias Sociales de la UdelaR, María Camou y Silvana Maubrigades; se enmarcó en los 10 años del Paisaje Industrial Fray Bentos, 20 años del Museo de la Revolución Industrial y 160 de la Compañía Liebig en Fray Bentos.





Fray Bentos.

### 1er. Campeonato Binacional de Asadores Liebig – Anglo.



El evento se enmarca en el 10° aniversario de la declaración del Paisaje Cultural Industrial Fray Bentos, como Patrimonio Mundial por parte de la UNESCO.

El Intendente Fabricio Tiscornia, junto a directores de varias áreas, se reunieron en la sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, para delinear y coordinar la mencionada actividad, la cual se llevará a cabo los días 5 y 6 de julio del presente 2025.

Este certamen, organizado por la Intendencia de Río Negro y la Asociación Uruguaya de Asadores, cuenta con el apoyo del Ministerio de Turismo y de la Confederación Panamericana de Asadores; habrá un máximo de 20 equipos en competencia, de dos a cuatro personas y los participantes deberán ser mayores de 18 años.

La reglamentación del campeonato y los jueces, serán establecidos por la Asociación Uruguaya de Asadores.



Fray Bentos.

## Primer concierto de temporada de la Orquesta Infantil y Juvenil de Río Negro.



El mismo se realizó en las instalaciones del Teatro "Miguel Young" de Fray Bentos, ante un buen marco de público.

En la ocasión, los niños y jóvenes demostraron su crecimiento y pasión por la música, en un evento que permitió reafirmar el compromiso de promover la cultura y el desarrollo artístico en la región, en este caso, a través del programa "Un Niño, Un Instrumento", el cual cuenta desde sus inicios, con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

La instancia, protagonizada por los alumnos del Núcleo Fray Bentos y Núcleo Young, fue acompañada por la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori.



Young.

### Intervención con riego asfáltico.



Personal de Vialidad Urbana de la Intendencia de Río Negro, continúa ejecutando estos trabajos.

En esta oportunidad, las tareas se realizaron en calle Marín, entre Las Piedras y vía férrea; en calle Paulina Luisi, entre Marín y camino de Tropas.



Young.

### Charlas enmarcadas en "Mayo Amarillo" a niños de diversos centros educativos.



Se visitó la Escuela Nº 17, turnos matutino y vespertino, Young Day School y Club del Niño.

Las propuestas en el salón fueron dinámicas, con charlas interactivas, analizando y reflexionando sobre el rol que cumplen en la vía pública, los riesgos y oportunidades.

En el patio, se recrearon situaciones y movimientos, educando al "niño conductor", coordinación, habilidad y conocimiento de la bicicleta como medio de locomoción, además de la protección personal como medida preventiva.





Nuevo Berlín.

# Se realizó el 1º encuentro departamental de Escuelas de Kayak.



Participaron delegaciones de Paso de los Mellizos, San Javier y la anfitriona. Nuevo Berlín.

Durante dos jornadas, se desarrollaron actividades náuticas en el río Uruguay, instancias de capacitación y momentos de integración entre los asistentes.

En la apertura del evento, estuvieron presentes, José Luis Perazza, Director de Turismo de la Intendencia de Río Negro; Mauricio Milessi, alcalde del Municipio; Jeanfranco Silva, referente del programa "Río Negro se Mueve" y Miranda Volpe, por la ONG AMBÁ.

En la oportunidad, se llevaron a cabo charlas informativas sobre la disciplina deportiva, seguidas de un recorrido en embarcaciones frente a la costa de la localidad; también se cumplió una travesía en kayak hasta el refugio Urutaú, ubicado en una isla cercana a Nuevo Berlín.

Al finalizar, se entregaron presentes y se efectuó la clausura oficial del encuentro departamental de Escuelas de Kayak.



Algorta.

### Actividad enmarcada en el programa "Río Negro se Mueve".



La propuesta congregó a decenas de familias en el Centro Comunal de Algorta.

Como viene sucediendo en distintas localidades y barrios del departamento, esta iniciativa impulsada por la Intendencia de Río Negro, propone momentos de encuentro y confraternidad entre todos los vecinos que asisten a estas convocatorias.

